

pendues au-dessus de la nef ; des écussons, portant l'image du drapeau du Sacré-Cœur et quantité de petits pavillons avaient été placés de chaque côté de la nef et du sanctuaire. Au-dessus de l'autel était suspendu un diadème tout couvert de petites lampes électriques et, au-dessus du sanctuaire, on avait placé une belle croix, symbole de la société de Tempérance, tout illuminée pendant la messe ; l'autel surtout était resplandissant de lumière. De chaque côté du sanctuaire avait été dressé un trône. Mgr Labrecque, qui a officié à la messe du Congrès, occupait celui de droite tandis que Mgr P.-E. Roy occupait celui de gauche.

C'est Mgr M.-T. Labrecque, évêque de Chicoutimi, qui a officié avec Mgr O.-E. Mathieu, comme prêtre assistant. M. l'abbé H. Bouffard et le Rév. Père Fortier, O. M. I., comme diacre et sous-diacre d'honneur, et MM. les abbés Proulx et L. Turgeon comme diacre et sous-diacre d'office.

De chaque côté du sanctuaire, un piquet de membres de la Garde Indépendante Champlain fait la garde d'honneur.

L'église était remplie de fidèles venus de toutes les parties de la ville.

Le sermon de circonstance a été donné par M. l'abbé Alfred Morisset, qui a traité avec éloquence le sujet : « L'Alcoolisme et la famille. »

LE BANQUET

Le banquet du samedi soir, 3 septembre, a été brillant par le concours des hommes éminents et des orateurs de marque qui y ont pris part, émouvant par l'échange fraternel des sentiments de sympathie et d'affection réciproque entre « Canadiens de France » et « Français du Canada ».

Le souvenir de ce banquet vibrera longtemps dans la mémoire des Canadiens qui y ont pris part. Il leur dira combien la France catholique les aime et s'intéresse à leur sort comme une bonne mère isolée de ses enfants. Il leur dira la joie que la France retrouve l'orsqu'elle revoit ses fils canadiens. Et nous sommes certains qu'aussi les Français garderont la mémoire de ces agapes fraternelles où ils ont constaté « de visu » en quel estime ils sont tenus ici, et de quels sentiments le Canada français est animé à leur égard.